



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

Donación de médula, un acto sencillo que puede salvar muchas vidas

25/Mar/2014.- El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, colabora en un acto informativo que se va a realizar mañana, sobre la donación de médula. Bajo el título TU MÉDULA, MI VIDA, profesionales médicos y familiares de enfermos de leucemia explicarán todo lo relativo de este simple gesto solidario, que puede salvar muchas vidas.

Esta actividad se realiza a raíz de la solicitud que nos hizo una vecina, que conoce bien lo que significa la donación de médula para una persona enferma de leucemia, para explicar los beneficios de la donación de médula, los problemas con los que se encuentran y cómo los ciudadanos podemos hacernos donantes.



DONAR MÉDULA, UN GESTO QUE SALVA VIDAS

CON LA INTERVENCIÓN DE:

**- FERNANDO TRUJILLO, ENFERMERO DE LA UD.
DE HEMATOLOGÍA-DONANTES DEL HUGM.**

**- FAMILIARES DE NIÑOS AFECTADOS POR
CÁNCER INFANTIL**

CON LA COLABORACIÓN DEL EXMO.



AYUNTAMIENTO DE
SAN MARTÍN DE VALDEIGLESIAS

**Miércoles,
26 de marzo,
18 h.
Café-Teatro**